

14 juin 2007 - L'AMIRAL MAUZUN FROLE LA MORT.

L'AMIRAL MAUZUN FROLE LA MORT.

Victime de colliques urinaires dans l'après-midi de mardi, le dernier lauréat de l'Elitloppet est toujours sous la surveillance des vétérinaires. Jean-Philippe Ducher estime qu'il va s'en sortir, mais ce n'était pas encore gagné pour lui mercredi soir. Samedi, il a évidemment déclaré forfait en Finlande.

14 juin 2007 - L'AMIRAL MAUZUN FROLE LA MORT.

Victime de colliques urinaires dans l'après-midi de mardi, le dernier lauréat de l'Elitloppet est toujours sous....